



Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen  
Uelzen (ACKUe)

## **Protokoll der 68. Mitgliederversammlung vom 14.03.2023 im Gemeindehaus der Selbständigen evangelisch-lutherischen Kirche in Molzen**

**Anwesend:** Michael Fendler, Gerhard Wagner, Hella Nottorf, Siegfried Rosenau, Dorothea Töter, Jürgen Oldag, Susanne Benhöfer, Anja Köster-Roes, Johann Michel, Hans-Joachim Conrad, Andreas Drave, Ewelina Kotar, Dorothea Knust, Andrea Schneider, Martin Weiß, Hilmar Öhring, Jürgen Trumann, Armin Sauer (nach Teilnehmerliste)

### **Top 1: Geistliches Wort und Begrüßung**

Pastor Michael Fendler begrüßt die Delegierten der ACKUe und bittet die Teilnehmer und Teilnehmerinnen sich kurz vorzustellen.

In seiner Andacht geht Pastor Michael Fendler der Frage nach, wie wir unsere christliche Nachfolge leben - längst nicht immer gelingt uns dies zufriedenstellend. Bereits bei den Jüngern Jesu stellt sich dieses Problem, wie wir in Lukas 22 nachlesen können, Verse 47 – 51 und 54 – 62. Es zeigt sich an dieser Stelle aber auch, dass die Liebe Jesu zu den Menschen nicht aufhört, trotz all unserer großen Unzulänglichkeiten.

Jesus trägt Judas auf den Schultern. Das Motiv findet sich auf einem 900 Jahre alten Kapitell in der romanischen Abteikirche Saint Marie Madeleine in Vézelay (Burgund, Frankreich). Sicherlich eine provozierende Darstellung, aber auch in unserem Leben stellt sich immer wieder die Frage nach Schuld, Sünde und Vergebung.

Pastor Michael Fendler schlägt vor, die Tagesordnung um den Tagesordnungspunkt Kassenführung zu ergänzen. Dagegen gibt es keine Einwendungen.

### **Top 2: Tätigkeitsbericht 2022**

Pastor Michael Fendler gibt einen Tätigkeitsbericht:

Die Arbeitsgemeinschaft christlicher Kirchen wurde 1992 in Uelzen gegründet. Unterschiedliche Kirchengemeinden und christliche Gemeinschaften haben sich in Stadt und Kreis zusammengeschlossen mit dem Ziel, sich als Christen untereinander zu stärken.

Die ACK feiert regelmäßig den Pfingstgottesdienst am Montag auf dem Herzogenplatz im Zelt der Schützen. 2022 nahmen ca. 240 Menschen daran teil.

Am Reformationsfest feierte die ACK das 30jährige Bestehen. Dieses Fest fand am 31.10.2022 in der Stadthalle in Uelzen statt.

Der ACK wirkte in Form eines Workshops an den Projekttagen zum Thema „Endlich leben“ im April 2022 mit. Veranstalter war das Trauernetzwerk Uelzen.

### **Top 3: Warum bin ich in meiner Kirche?**

Jürgen Truman berichtet darüber, wie und warum er zu der Freien Christengemeinde Kraftstrom gekommen ist, was diese Gemeinde auszeichnet und worauf sie sich gründet.

Hella Nottorf und Dorothea Töter erläutern warum sie zur Selbständigen evangelischen- lutherischen Kirche (SELK ) gehören, was die Merkmale dieser Kirche sind und was für sie wichtig war und ist.

Nach den Berichten schloss sich eine sehr anregende und wertschätzende Diskussion an.

Diese Reihe soll bei der nächsten Mitgliederversammlung fortgesetzt werden und es haben sich bereits drei weitere Personen bereit erklärt, über dieses Thema zu sprechen:

- Anja Köster-Roes, ev. luth. Kirche Bad Bodenteich
- Dorothea Knust, ev. luth. Kirche Lehmke - Wieren
- Andreas Drave, Neuapostolische Kirche Bad Bevensen

### **Top 4: Kassenführung**

Marco Kirchner und Martin Weiß haben die Kasse geprüft.

Alle Unklarheiten, die bei der Prüfung durch Marco Kirchner angemerkt wurden, konnten durch Hr. Öhring und Hr. Weiß leicht und eindeutig geklärt werden, so dass alle Vorgänge jetzt richtig und vollständig abgebildet sind. Gerhard Wagner beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung wird von der Mitgliederversammlung einstimmig erteilt.

Pastor Michael Fendler bedankt sich bei Herrn Hilmar Öhring für die langjährige Führung der Kassengeschäfte der ACK. Martin Weiß wird von der Mitgliederversammlung einstimmig als neuer Kassenführer benannt.

Protokollantin: Dorothea Töter